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Anos atrás, o Senhor me mostrou uma visão de muitas pessoas em uma rua movimentada, 
apressando-se para chegar ao seu destino. Elas andavam rapidamente, sem parecer notar 
ninguém ao seu redor ou mesmo aqueles com quem esbarravam. Estavam preocupadas 
com seus próprios pensamentos e focadas em chegar ao seu destino. Ao chegarem a um 
cruzamento, algumas corriam ainda mais, mas todas estavam com pressa! Ninguém 
parava para olhar ao redor, nem demonstrava preocupação com os outros, pois cada um 
seguia apressadamente seu próprio caminho. 

Enquanto as pessoas se movimentavam, eu observava o que parecia ser o par de mãos 
mais impressionante, enorme e forte que já vi, estendendo-se para todos aqueles que 
passavam. No entanto, ninguém parecia notá-las. Eram mãos cuidadosas, estendidas 
com os dedos bem abertos, de tal forma que era impossível ignorá-las. Eram mãos cheias 
de amor, estendidas para ajudar e guiar as pessoas com gentileza, mas, ainda assim, 
ninguém as via. As pessoas continuavam caminhando entre os dedos dessas mãos 
estendidas, completamente alheias à presença delas. Eu podia ver o amor de Deus 
refletido nessas mãos magníficas e poderosas, mas os homens não percebiam que 
estavam ali por eles. Eles estavam tão ocupados seguindo seu próprio caminho! 

Ao longo dos anos, muitas vezes refleti sobre essa visão das mãos de Deus enquanto 
observava a humanidade vivendo suas vidas e cumprindo suas tarefas diárias sem 
considerar o Deus Todo-Poderoso, sem buscá-Lo para orientação. 

A Bíblia descreve claramente o amor e a compaixão das mãos de Deus. Em Isaías 40:10-
11, está escrito: 
"Eis que o Senhor Deus virá com poder, e o seu braço dominará por Ele; eis que o seu 
galardão está com Ele, e o seu salário diante da sua face. Como pastor, Ele apascentará o 
seu rebanho; entre os seus braços recolherá os cordeirinhos e os levará ao seu peito; as 
que amamentam Ele guiará mansamente." 

O Senhor deseja nos guiar e nos conduzir suavemente pela vida, como um pastor 
compassivo e um companheiro fiel. Ele deseja nos tomar em Seu peito como um Pai 
amoroso, nos confortar e nos proteger das armadilhas e pressões desta vida. Seu desejo é 
nos levar a uma vida de calma e paz, conforme o plano que Ele tem para nós, concedendo-
nos descanso e confiança em nosso espírito ao longo de cada dia. 

Viver sem Deus como nosso guia torna a vida estressante, cansativa, escura e cheia de 
incertezas. Sem Ele, podemos acreditar que precisamos trilhar nosso próprio caminho da 



melhor forma possível. No entanto, essa mentalidade gera egoísmo e cegueira espiritual, 
impedindo-nos de enxergar que o amor e o cuidado terno de Deus são tudo o que 
realmente precisamos para nos guiar com sucesso pela vida. 

Não é da vontade de Deus que a humanidade dirija seus próprios passos ou siga seus 
próprios caminhos. Confiar apenas em si mesmo inevitavelmente levará a decepções, 
insatisfação e inquietação. Também fará com que a pessoa sem Deus se torne indiferente 
ao próximo. 

Deus enviou Seu Filho, Cristo Jesus, para que tivéssemos vida e vida em abundância. Jesus 
disse em João 10:10: 
"O ladrão não vem senão para roubar, matar e destruir; eu vim para que tenham vida, e a 
tenham em abundância." 

Deus enviou Seu Filho Jesus para ser nosso Pastor, para nos guiar amorosa e 
cuidadosamente pelo caminho da justiça, iluminando cada passo que damos. Jeremias 
10:23 declara: 
"Ó Senhor, eu sei que não cabe ao homem determinar o seu caminho, nem ao que 
caminha dirigir os seus próprios passos." 

Jesus veio do Pai Celestial para ser o caminho perfeito que nos conduz ao entendimento e 
reconhecimento do poder soberano e protetor de Deus. Em 2 Samuel 22:29, está escrito: 
"Porque tu és a minha lâmpada, ó Senhor; e o Senhor alumiará as minhas trevas." 

Ele também veio como a Luz Brilhante que nos permite ver quem Deus é, para que não 
andemos em trevas e incerteza. 

Jesus disse, por meio do apóstolo Pedro, em 1 Pedro 5:7: 
"Lançando sobre Ele toda a vossa ansiedade, porque Ele tem cuidado de vós." 

Ele removerá nossos fardos pesados e substituirá a inquietação do nosso espírito por Sua 
doce paz e descanso. Em Mateus 11:28-30, Jesus convida: 
"Vinde a mim, todos os que estais cansados e sobrecarregados, e eu vos aliviarei. Tomai 
sobre vós o meu jugo e aprendei de mim, porque sou manso e humilde de coração, e 
achareis descanso para as vossas almas. Porque o meu jugo é suave, e o meu fardo é leve." 

As promessas do Senhor são verdadeiras. Ele abrirá seus olhos espirituais, concedendo-
lhe entendimento de Sua Palavra e dando-lhe Sua paz e descanso. Ele transformará seu 
coração, trazendo-lhe um novo significado e uma nova visão da vida conforme Ele a vê. Ele 
o alinhará consigo mesmo e despertará em você um coração atencioso e amoroso em 
relação às coisas e às pessoas ao seu redor, assim como Ele se importa conosco. 



As mãos de Deus estão estendidas para você, para segurá-lo com amor e proteção contra 
tudo o que tenta destruí-lo. Em João 10:27-30, Jesus disse: 
"As minhas ovelhas ouvem a minha voz, e eu as conheço, e elas me seguem. Eu lhes dou a 
vida eterna, e nunca hão de perecer, e ninguém as arrebatará da minha mão. Meu Pai, que 
mas deu, é maior do que todos; e ninguém pode arrebatá-las da mão de meu Pai. Eu e o 
Pai somos um." 

Hoje, enquanto esperava em Sua presença, o Senhor me perguntou se eu escreveria para 
Ele. Quando respondi "Sim", Ele imediatamente trouxe à minha memória a visão de Suas 
mãos para que eu pudesse compartilhar esta mensagem de amor com você. 

Pare um momento. Deixe de lado a correria e ouça a Sua voz sussurrando para você. Sinta 
Seu toque gentil em seu coração e ouça o som de Sua batida à porta. Abra para Ele sem 
demora. Venha rapidamente a Ele e aceite-O como seu Salvador, Senhor e Amigo. Suas 
mãos estão estendidas, esperando para recebê-lo. 

Estar neste mundo sem a vida de Deus dentro de nós é apenas existir, mas com Ele, 
encontramos significado e plenitude. Venha agora para Ele. O tempo é essencial. Aceite o 
convite de Deus rendendo-lhe o seu coração e estendendo sua mão para Ele. 

Jeremias 23:23 nos lembra: 
"Sou eu apenas Deus de perto, diz o Senhor, e não também Deus de longe?" 

Diga ao Senhor, como escreveu o salmista no Salmo 73:23: 
"Todavia, estou sempre contigo; tu me seguraste pela minha mão direita." 

O Senhor Deus nunca o deixará, pois Ele promete aos que confiam Nele: 
"Nunca te deixarei, nem te abandonarei." (Hebreus 13:5). 

E em Mateus 28:20, Ele assegura: 
"E eis que estou convosco todos os dias, até a consumação dos séculos. Amém." 
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